

ITINERARIO

01 septiembre – EZEIZA

Presentación en el aeropuerto de Ezeiza y encuentro con el coordinador para abordar nuestro vuelo con destino Estambul.

02 septiembre – ESTAMBUL

Conexión. Arribo a Estambul y traslado al hotel. Alojamiento y tiempo libre para disfrutar de esta increíble ciudad.

03 septiembre – ESTAMBUL (D-A)

Desayuno. City Tour comenzando la visita en la plaza de Sultán Ahmet, allí conoceremos a la parte histórica de la ciudad empezando con la basílica de Santa Sofía. También visitaremos al famoso Palacio de Topkapi. Almuerzo en un restaurante típico en la zona de Sultanahmet. Por la tarde visita a la Mezquita Azul y al Hipódromo que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio. Regreso al hotel.

04 septiembre – ESTAMBUL (D-A)

Desayuno. Empezamos nuestro día con un paseo en crucero por el Bósforo, el cual lo efectuaremos en un barco privado. Desembarcaremos en la parte asiática donde seguiremos nuestra visita subiendo a la Colina de Camlica. Cruzando el puente que conecta Asia y Europa visitaremos el barrio bohemio de Ortakoy situado en el distrito de Besiktas, al lado del primer puente colgante del Bósforo, en la orilla europea. Daremos un paseo por esta zona donde se realizan mercadillos por las calles con un ambiente muy colorido y especial. Almuerzo en restaurante a las orillas del Bósforo. A la tarde traslado al hotel.

05 septiembre – ESTAMBUL/ANKARA (D-A-C)

Desayuno. Saldremos bien temprano hacia Ankara. Tras la llegada realizaremos una visita panorámica con nuestro bus para conocer a la capital de la República Turca y la segunda ciudad más poblada de Turquía (Ankara). Posteriormente conoceremos al Mausoleo Anitkabir

símbolo de Ankara, pues se trata del lugar donde yace el fundador de la República Turca. Almuerzo y visita al museo de civilizaciones oriental de Anatolia. Al final de la tarde llegada a nuestro hotel, alojamiento y cena.

06 septiembre – ANKARA/LAGO SALADO/KAYMAKLI/CAPADOCIA (D-A-C)

Desayuno y salida hacia Capadocia. En ruta veremos el segundo lago más grande de Turquía.

Llegada a Capadocia, almuerzo y visita a Kaymakli, impresionante ciudad subterránea de Capadocia. Al final de la tarde llegada a nuestro hotel. Cena y alojamiento en hotel Cueva.

Nota: En Capadocia nos alojaremos en Hotel de Cueva, por cuestiones de la geografía típica del lugar, estos tipos de hoteles cuentan con distintos tipos de habitaciones, algunas son completamente de Cueva y otras son parcialmente Cueva. La distribución se armará en base a la disponibilidad de estas.

07 septiembre – CAPADOCIA (D-A-C)

Por la mañana Opcional Paseo en Globo. Desayuno en el hotel y visita de esta fascinante región de original paisaje. Visitaremos el Valle de Göreme, increíble complejo monástico Bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. A continuación, almuerzo y visita al Valle de Avcilar y los Valles de Pasabagi y de Gövercinlik donde se puede admirar la mejor vista de las formas volcánicas llamadas "chimeneas de hadas", allí visitaremos los talleres típicos de alfombras y piedras de Onix y Turquesa. Cena en el hotel.

Nota: La actividad opcional del Globo en Capadocia está sujeta a disponibilidad y condiciones climáticas, en caso de no poder realizarse por cualquier motivo se cambiará por el vuelo en globo en Pamukkale, el cual también está sujeto a disponibilidad y condiciones climáticas.

08 septiembre – CAPADOCIA/VALLE DE IHLARA/KONYA (D-A-C)

Desayuno, luego continuación hacia el Valle de Ihlara, un cañón de 14 kilómetros de longitud y 100 metros de profundidad formado hace miles de años por el río Melendiz. Almuerzo en un restaurante típico a las orillas del río, luego continuamos el viaje con destino a Konya. En ruta visitaremos a uno de los más bonitos karavanserail "Sultanhan" magnífico edificio que nos recuerda las grandes caravanas de camellos que en el pasado jalonaban estas tierras, tiempo para conocerlo. Después de la visita seguimos viajando hacia Konya. Arribo, alojamiento y cena

09 septiembre – KONYA/PAMUKKALE (D-A-C)

Desayuno. Visita Panorámica con nuestro bus a la ciudad de Konya, capital de los sultanes seléucidas. Conoceremos el Mausoleo de Mevlana, poeta y filósofo que fundó la secta mística y religiosa de los Derviches Danzantes. Tiempo libre en el centro de Konya para pasear por sus animados bazares y acercarse más a la ciudad más conservadora de Turquía. Continuación del viaje hacia Pamukkale. Almuerzo en Ruta. Llegada y tiempo libre para disfrutar de las piscinas termales que nos ofrece nuestro hotel. Alojamiento y cena.

10 septiembre – PAMUKKALE (D-A-C)

Desayuno y visita de Pamukkale, una maravilla natural de gigantescas cascadas blancas solidificadas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el paso de las aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales que parecen algodón, el llamado "Castillo de Algodón". También visitaremos el yacimiento de Hierápolis con la más importante necrópolis de la antigüedad y sus baños termales, el magnífico teatro romano y Afrodísias, la ciudad de la diosa de la belleza y el amor. Almuerzo. Al fin de la visita regreso al hotel y cena.

11 septiembre – PAMUKKALE/EFESO/KUSADASI (D-A-C)

Desayuno. Salida por la mañana hacia Éfeso, ciudad grecorromana, antigua capital de Asia Menor y una de las mejores conservadas de la antigüedad donde se encuentran el Templo de Adriano, Templo de Trajano, el teatro y la Biblioteca de Celso. Visita a la Casa de la

Virgen María. Almuerzo y continuación hacia Kusadasi donde tendremos una visita panorámica de este bonito pueblo admirando su famoso puerto donde salen los cruceros hacia las islas griegas. Alojamiento y cena en el hotel.

12 septiembre – KUSADASI/BODRUM (D-A-C)

Desayuno y salida hacia Bodrum, una de las ciudades con mejores playas de Turquía donde al arribo conoceremos su famoso Castillo, Bodrum es la tercera ciudad más grande de Turquía con el segundo puerto más importante del país, allí conoceremos la iglesia de San Policarpo. Tiempo para pasear por el centro de la ciudad o por su bonito malecón a las orillas del egeo. Almuerzo y continuación del viaje hacia el interior de la Península de Bodrum, Llegada a nuestro hotel donde disfrutaremos durante los próximos días de una agradable estancia en las mejores playas turca al mar egeo.

13 septiembre – BODRUM (D-C)

Desayuno y día libre para disfrutar de las bonitas playas e instalaciones del hotel, también existe la posibilidad de tomar un ferry e ir a conocer la hermosa isla de Cos en Grecia. Cena.

14 septiembre – BODRUM (D-C)

Desayuno y día libre para disfrutar de las bonitas playas e instalaciones del hotel, recorrer la ciudad o tomar algunas excursiones opcionales para conocer más profundamente la provincia de Muğla. Cenas.

15 septiembre – BODRUM/ESTAMBUL (D)

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto de Izmir para embarcarse en vuelo doméstico con destino a Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

16 septiembre – ESTAMBUL (D-C)

Desayuno. Por la mañana visitaremos el famoso Gran Bazar donde disfrutaremos de tiempo libre para perdernos entre sus 4 mil tiendas, luego visita al Bazar de las Especies, constituido por los otomanos hace 5 siglos y usado desde entonces. Día libre para disfrutar de esta imponente ciudad, puente entre Asia y Europa. Tarde



TURQUÍA

libre para disfrutar de la ciudad. Cena de despedida de Estambul.

17 septiembre – ESTAMBUL (D)

Desayuno. Mañana libre y check out. En horario previsto traslado al aeropuerto donde tomaremos nuestro vuelo con destino a Buenos Aires, noche en vuelo.

18 septiembre – BUENOS AIRES

Arribo y fin de nuestros servicios.